

El Ayuntamiento lleva ya acumulados 7 millones de euros del Plan de Recuperación

Incluye grandes obras y también aplicaciones informáticas o climatización

P. F.
Teruel

Tras las últimas concesiones, el Ayuntamiento de Teruel lleva acumulados 7 millones de euros procedentes de los fondos Next Generation, destacó esta semana la alcaldesa, Emma Buj. Hay importes menores como el de un servicio de seguridad informática, pero también proyectos de obras con importantes cantidades económicas. A esta cuantía hay que sumarles los 5 millones de la Edusi que se están gestionando esta legislatura, pero proceden de la anterior, y que se financian al 50% por fondos Feder.

El Ayuntamiento de Teruel adjudicó este lunes a la empresa Ciencia e Ingeniería Económica y Social SL, un servicio de ciberseguridad que viene financiado con fondos europeos. El coste del contrato son 56.537,38 euros y servirá para mejorar la seguridad informática del consistorio. El objeto es el suministro de las licencias de seguridad, de herramientas orientadas a recopilar información en tiempo real sobre los eventos de seguridad generados por la red de una organización, para procesarla posteriormente con el fin de generar informes o alertas que puedan ayudar a la organización en la toma de decisiones en materia de seguridad, para implantar una solución para el Ayuntamiento de Teruel. Se dispondrá así de un Centro de Operaciones de Ciberseguridad (SOC) que preste servicios de



Los trabajos han comenzado por la calle Jardinera, en su conexión con la ronda Damaso Torán

monitorización y respuesta ante incidentes que puedan ocurrir.

Este contrato está financiado con el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) y está sujeto al cumplimiento de un plan Antifraude.

Grandes infraestructuras

Entre los proyectos de mayor volumen procedentes del PRTR se encuentra el del ascensor del barrio del Carmen que junto con las rutas cicloturistas a los barrios

rurales, que formaban parte de la misma convocatoria, supondrán una inversión de 3 millones de euros; habrá además 1 millón de euros para la rehabilitación de viviendas en el entorno de la calle La Parra; 1,3 millones de euros para el pabellón deportivo Las Viñas y 2 millones de euros para la accesibilidad de las rondas, que está ya en ejecución.

A esto se añaden cantidades menores como fondos para aplicaciones informáticas o para el

aire acondicionado del centro de día Santa Emerenciana.

El Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia es el instrumento fundamental para el despliegue de los fondos europeos de recuperación Next Generation. Traza la hoja de ruta para la modernización de la economía española, la recuperación del crecimiento económico y la creación de empleo, tras la pandemia, así como para prepararse para afrontar los retos del futuro.